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Lundi 4 mai 2015 

 
Présents : Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Jocelyne GAMEIRO, 
Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Karine LALLIER, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Invités :    Adrien DEBONNIÈRE et Lucas SARTHOU. 
 
 
1. Assemblée générale du club : 
Nous décidons qu'elle aura lieu le vendredi 26 juin 2015 à 19h00 au gymnase J. Macé ; Laurence fera la 
convocation et Lucas et Adrien s'occuperont de l'envoi soit par publipostage soit par mailing. 
Nous débattons en amont sur l'augmentation ou non du montant des cotisations pour la saison 2015/2016. 
Après discussion et au regard des différentes augmentations (FFHB, CDHB) nous proposerons au vote les 
tarifs suivants à nos adhérents le jour de notre AG : 
 

CATEGORIES MONTANT  

2006 et après 85,00 € 

Le club ne changeant pas de maillot la saison 
prochaine ces montants n'incluent pas 
l'équipement. 
Si achat de maillot et short: 35,00€ à rajouter 

2005/2002 110,00 € 

2001/1998 130,00 € 

1997 et avant 160,00 € 

Loisirs 115,00 € 

 
 
2. Point sur les subventions : 
Notre subvention municipale sera cette année de 32 000€. 
Nous avons reçu également la subvention de 10 000€ pour club formateur. 
 
3. Réunion contrat ville (ex CUCS) 
Didier a assisté à cette réunion : mise en place d'un conseil afin que les participants soient force de 
proposition et soient juges des actions menées par les autres associations. 
Dans ce cadre nous avons monté 3 dossiers : 

• initiations gratuites pendant les vacances scolaires 

• travail périscolaire dans le cadre des ATS ; info sur ce point : l'intervention de nos 2 salariés a été 
officialisé avec la signature d'une convention et l'assurance d'une pérennisation l'année scolaire 
prochaine. 

• Développement de l’arbitrage féminin 
  
4. UNSS 
Un point financier reste à faire sur nos adhérent(e)s inscrit(e)s à la fois au club et à l'UNSS. 
L'équipe minimes filles est qualifiée en finalité du Championnat de France (les 16 meilleures académies de 
France). 
Pascal indique que la LIFE aide à hauteur de 500 euros les équipes qui participent à cette phase finale, Gilles 
va faire un courrier en ce sens à la fois à la LIFE et au CDHB. 
Le tournoi des AS, pendant les vacances de pâques, a regroupé 32 participants. 
 
5.Parcours citoyen organisé par Emmaus synergie 
Cette action se fait avec le collège des Prunais et aura lieu le jeudi 21 mai ; le club-house du VECHB sera une 
étape du rallye que les élèves auront à faire par groupe dans toute la ville de Villiers. 
Chaque groupe restera 15 minutes, Lucas s'occupera de l'animation handball et Abel présentera notre club 
en quelques diapos. 
 
6. Stage jeunes 
Effectif total : 49+5 
Pour l'instant 45 jeunes ont versé leur participation. 
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7. Projet extension du gymnase 
Une nouvelle réunion va avoir lieu le 20 mai 2015 avec les professeurs EPS de Curie et les travaux pourraient 
commencer en  avril 2016 avec seulement le 40x20 disponible en avril/mai/juin. On se dirige vers 6 mois de 
travaux par tranches. 
 
8. Formation DEJEPS 
Adrien  nous soumet la demande suivante : suite à sa formation BPJEPS, il souhaiterait s'inscrire la saison 
prochaine à la formation DEJEPS (coordinateur technique, possibilité d’entraîner en nationale ...) 
Pour l'instant le cadre de cette formation n'est pas encore complètement défini, on s'orienterait vers 1 
semaine de formation par mois sur une durée de 16 mois. 
Le coût de cette formation s'élève à 7 500€ et pourrait être financé en tout ou partie par l'OPCA. 
 
Adrien et Lucas quittent la séance pendant nos délibérations. 
La question qui se pose est la suivante : si le coût de la formation n'est pas pris en charge, est-ce que le club 
prend en charge la totalité ? 
1er vote : validation de l'inscription d'Adrien la saison prochaine en DEJEPS : 9 POUR et 1 CONTRE 
2ème vote : en cas de non subvention le club assume la totalité de la prise en charge de cette formation : 5 
CONTRE et 5 POUR ; double voix du président donc accord 
 
9. Points divers 

1. Aide aux devoirs : Gilles propose une aide à la révision pour nos adhérent(e)s qui passent le bac. Il 
pense également qu'il serait bien de mutualiser les compétences de chacun et que des joueurs 
ayant des aptitudes dans une matière donnée viennent ponctuellement aider. 

2. Rémy et Gilles réfléchissent, dans le cadre de la formation de nos JA, à une nouvelle forme 
d'animation au regard du vidéo-projecteur et écran achetés par le club. 

3. Le forum des associations aura lieu le 5 septembre 2015 en centre ville. 
4. Le championnat du monde de handball va avoir lieu en France du 11 au 29 janvier 2017 : un 

canevas va être donné aux clubs par la FFHB pour la mise en place d'animations ; en principe les 
collèges devraient être équipés gratuitement de buts gonflables pour match 4/4. 

5. Les W-E du 16 et 30 mai ainsi que le dimanche 14 juin (tournoi des -11ans) une buvette sera tenue 
par les parents en vue d'aider les participants au stage de la rentrée à Blois.  

6. Créneaux de la saison 2015/2016 : planning à envoyer avant le 1er juin au service des sports et 
réunion avec la municipalité ensuite le jeudi 25 juin à 18h00. 

7. Les SG1 ne feront pas de stage en extérieur mais organiseront un tournoi (6 équipes) à Villiers le 
5/6 septembre et les SG2 seront en tournoi à l'extérieur aux mêmes dates. 

 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 1er JUIN à 20h15  
 

L. GERARD      D. MAZENS 
Secrétaire      Président 

 
 
 
 


